

Agrimer
COSMETIC

in-cosmetics®
global



Innovation Zone
Best Ingredient
Award 2016
GOLD

CAVIAR DE SOIN

Perles cosmétiques 100% soin

SKIN CARE CAVIAR

Cosmetic pearls 100% skin care

LA TECHNOLOGIE CAVIAR AGRIMER



Inspiré de la cosmétique moléculaire et développé pour une application directe sur la peau, le Caviar de soin Agrimer est un soin innovant. Utilisés comme support d'actifs, les polysaccharides marins forment la perle dont le cœur et l'enveloppe ont la même composition : pas de perte de produit, pas d'enveloppe à éliminer.

A l'application, par pression et cisaillement, la structure tridimensionnelle fond sur la peau, libère les actifs et forme un micro-maillage hydratant et protecteur à la surface de la peau. Agissant comme un sérum non rincé, les perles offrent un effet rémanant.

« CAVIAR » AGRIMER'S TECHNOLOGY

Inspired by Molecular Cosmetic and designed to be applied directly on the skin, this Seaweed Caviar is an innovative skin care. Used as a support for the active ingredients, the Marine Polysaccharides shape the pearl. The whole bead, heart and contour, has the same composition: no shell, no residue to remove.

By a simple pressure and manual friction, the 3D structure melt on the skin, release the Active ingredients and create a light protective film on the surface of the skin. Acting like a serum the leave-on pearls insure a long lasting effect.

LES CAVIARS DE SOIN

- Sous forme de caviar, les perles offrent une nouvelle génération de cosmétique marine moléculaire, visuelle et innovante.
- Les perles permettent de travailler **localement** sur les taches, les rides et les zones à traiter.
 - une nouvelle gestuelle de soin précise et précieuse,
 - un produit justement dosé selon les besoins pour créer des soins sur-mesure.
- Le caviar peut s'utiliser **globalement** tel un sérum sur l'ensemble du visage pour corriger le teint, traiter et protéger la peau.
 - se travaille sur peau sèche pour favoriser l'écrasement,
 - puis se masse avec quelques gouttes de Concentré Harmonisant pour homogénéiser la texture.

EXISTE EN 4 VERSIONS STANDARD :

FERMETÉ - Gold

ANTI-ÂGE - Blanc nacré

WHITE - Blanc mat

DÉTOX - Noir



THE SKIN CARE CAVIAR

- In the form of caviar, the pearls belong to a new generation of molecular marine cosmetic, attractive and innovative.
- The pearls can be applied *locally* on the dark spots, wrinkles and areas to be treated.
 - A new specific technique, accurate and precious,
 - The precise dose for a custom-made care.
- The caviar can be used *globally* as a serum on the whole face to correct skin tone, treat and protect the skin.
 - To be worked on dry skin to crush it easily,
 - Then make the massage with a few drops of Blend Concentrate to homogenize the texture.



EXISTS IN 4 STANDARD VARIATIONS :

FIRMING - Gold
ANTI-AGEING - Pearly white
WHITENING - Mat white
DETOX - Pearly black

LES CAVIARS DE GOMMAGE

- Visage ou corps, la puissance de nos caviars de gommage dépendra de la charge et du choix des particules exfoliantes.
- Les caviars de gommage s'appliquent sur peau sèche pour favoriser l'écrasement des perles et l'élimination des impuretés de surface.
- Humidifier les mains pour répartir le gommage de façon uniforme et masser plus en profondeur jusqu'au frein de la texture.
- Sans rinçage - Une fois sèche la texture laisse un film protecteur sur la peau et les particules gommantes s'épousettent à la main ou au pinceau.
- Idéal pour les soins courts sans douche, les caviars de gommage visage ou corps peuvent avoir une action soin complémentaire.



EXISTE EN 5 VERSIONS STANDARD :

CAVIAR DE GOMMAGE CORPS :

aux coques de noisettes.

CAVIAR DE GOMMAGE VISAGE :

Rose au polycaprolactone,

Prune aux graines de figue,

Gris minéral à la roche volcanique et pierre ponce,

Noir détox au charbon actif et menthol.

THE SCRUB CAVIAR

- *Face or body*, the intensity of the scrub caviars depends on the quantity and the nature of the exfoliating particles .
- Apply the scrub Caviars *on a dry skin* in order to crush the pearls and remove impurities easier.

- 
- Then, *wet hands to apply the scrub* evenly and make a deeper massage up to the brake of the texture.
 - *No need to rinse off*, once dried the texture *leaves a protective film on the skin*. The exfoliating particles can be removed by hands or with a brush.
 - *Ideal for short protocols without rinse*, the pearls can have a complementary beauty activity as the ingredients remain on the skin.

EXISTS IN 5 STANDARD VERSIONS :

BODY SCRUB CAVIAR

with hazelnut shell.

FACE SCRUB CAVIAR

Pink with polycaprolactone,

Purple with fig seed,

Grey mineral with volcanic rock and pumice,

Black detox with active charcoal and menthol.

PERSONNALISABLE

Personnaliser votre caviar au niveau efficacité par des actifs hydrophiles ou lipophiles, olfactivement par un parfum et visuellement avec des nacres et colorants.

Selon la faisabilité R&D

CUSTOMIZABLE

*Pigment or mother of pearl for the visual, lipophilic or hydrophilic ingredients for the claims, the pearls offer a large range of possible customizations including fragrance and specific protocols for the functionality.
Feasability study can be managed by our R&D lab*

**Pour plus d'informations sur nos produits,
merci de demander nos fiches techniques.**

***For more information on our products,
technical data sheets are available on request.***